

¿Abrirá PAN candidatura a ciudadanos?

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, integrante de la dirigencia nacional y aspirante a la candidatura presidencial, también garantizó que habrá participación de externos en el proceso que conducirá Acción Nacional. "Ya lo dijo el presidente del partido, se va abrir la convocatoria próximamente, y una vez que se abra intento ser el primero en registrarme, pero va ser una convocatoria abierta para las y los aspirantes que deseen reregistrarse como precandidatos en Acción Nacional.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/abrira-pan-candidatura-a-ciudadanos/ar2539385